

Fiesta de Trompetas—2010

Fred R. Coulter—Septiembre 9, 2010

Nota: Todas las Escrituras han sido traducidas de *The Holy Bible In Its Original Order (La Santa Biblia en Su orden Original)*, segunda edición.

Saludos hermanos, bienvenidos a la Fiesta de Trompetas 2010. La Fiesta de Trompetas es un día especial. Es un día de gran significado, y por eso es llamado el día de *memorial de toque de trompetas*. Como con todos los Días Santos, empezamos con Levítico 23—vayamos allí y veamos el mandamiento para guardar los Días Santos. Justo como he explicado en la serie que hemos hecho: *La Gracia de Dios y el guardar los Mandamientos*, nosotros guardamos los Mandamientos de Dios y el Día de Reposo y los días de Fiesta de Dios

- A través de la **gracia** de Dios
- Con el **Espíritu** de Dios
- Con el **entendimiento** que Dios nos da

Esta es la razón entera y el propósito del Nuevo Pacto y la entrega del Espíritu Santo, para que sepamos que hacer, como hacerlo, y Dios esta teniendo compañerismo con nosotros a través de Su Espíritu el cual esta en cada uno de nosotros. Cuando vamos y leemos esto aquí en Levítico 23:23, encontramos que este es el punto de inicio y entonces vamos de la letra al espíritu, o en este caso en particular vamos de la letra al cumplimiento; vamos desde el tipo al ante-tipo—y todo esto involucra el regreso literal de Jesucristo a la tierra.

Levítico 23:23: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, ‘Habla a los hijos de Israel diciendo, “En el séptimo mes, en el primer *día* del mes, tendrán **un** Reposo... [todos los Días Santos son llamados **un** Reposo. El Reposo semanal es llamado **el** Reposo —‘*ha* Shabbat’ vs. ‘Shabbat’—‘*ha* Shabbat’ es **el** Reposo; ‘Shabbat’ es **un** Reposo.] ...un memorial al toque de los cuernos del carnero, una santa convocación.” (vs 23-24).

He dicho por años que esto indica que ellos tocaban las trompetas todo el día; probablemente es así. No se exactamente como lo hacían; tendremos que hacer mas investigación para averiguar mas acerca de esto. No obstante, esto sería significativo, porque cuando Dios descendió al Monte Sinaí para dar los Diez Mandamientos a los hijos de Israel en el día de Pentecostés, la trompeta sonó largamente y muy duro aquel día. Aquí tenemos trompetas sonando, lo que significa un evento tremendo.

Verso 25: “No harán ningún trabajo servil *en el* sino que ofrecerán una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR.’ ” Y siempre tomamos una ofrenda en los Días Santos, y estas cosas son importantes para nosotros entender, y es importante cuanto, en términos de las cosas físicas que damos de regreso a Dios, y como damos nuestras ofrendas:

1. la actitud
2. de acuerdo a las bendiciones que Dios nos ha dado

Y recuerde que Dios dice que **Él es ‘capaz de hacer que toda gracia abunde para nosotros en todas las cosas.’** Así que, cuando tomemos la ofrenda, por favor tenga esto en

mente.

(pausa para tomar la ofrenda)

Ahora, revisemos los eventos que llevan a la última Fiesta de Trompetas. Vayamos al comienzo del tiempo final, como lo encontramos en el libro de Daniel, capítulo once. Lo que haremos es que analizaremos esto y luego pensaremos acerca de todas las cosas diferentes que deben pasar, porque estamos hablando de un periodo de aproximadamente tres años y medio.

Daniel 11:40: “Y en el tiempo del fin, el rey del sur lo presionará. Y el rey del norte vendrá contra él como un torbellino con carruajes y con jinetes y con muchas naves; y entrará en los países y desbordará y pasará por alto.”

Paremos y pensemos acerca de las cosas que tienen lugar para que esto se desarrolle. El *rey del norte* tiene que ser Europa; *el rey del sur* tiene que ser el área Islámica. Para Europa llegar a un punto de tal fortaleza, van a tener que desarrollarse y suceder muchas cosas. Y también, ellos tienen un tremendo problema Islámico dentro de varias naciones en Europa. De alguna forma esto tendrá que ser resuelto en cierta forma. Entonces esto va a tomar algún tiempo. ¿Cuanto? *¡No lo sabemos!* Pero este tiempo tiene que ser considerado. Luego tenemos también el problema de los judíos en Palestina. Ellos tienen que construir un templo. Sabemos que tienen que construir un templo por algunas razones:

1. Apocalipsis 11 dice, ‘levántate y mide el templo.’
2. Encontramos en Mateo 24 que algo debe suceder en el templo.

Ahora, veamos lo que necesitamos hacer; veamos lo que necesita pasar aquí; vayamos a Mateo 24 y veamos una cosa particular (y he mencionado esto antes) porque mucha gente dice, ‘¡Oh, el fin está viniendo! ¡Las cosas están acelerándose!’ Luego más tarde dicen, ‘Bueno, las cosas se están desacelerando.’ La verdad es que ellas están a tiempo; eso es tan solo nuestra percepción de ellas, porque tenemos que mirar y ver todos estos eventos que vendrán juntos.

Mateo 24:14—esto necesita también ser hecho, y no sabemos exactamente como Dios va a hacerlo; porque tan solo mire las diferentes cosas que han tenido lugar al predicar el Evangelio. Usted va atrás, digamos, si ha estado en la Iglesia 20 años, 30 años, 40 años, algunos 50 años—¿no se han incrementado los medios para predicar el Evangelio? ¿No ha incrementado el número de Biblias que han sido distribuidas en el mundo? *¡Si, en verdad!* ¿Y no ha bajado el costo de hacer aquellas cosas? *¡Sin duda!* Veamos las cosas que somos capaces de hacer con el pequeño presupuesto que tenemos—el Internet para alimentar a los hermanos. Exactamente como va a ser esto no lo sabemos.

Mateo 24:14: “Y este evangelio del reino será proclamado en todo el mundo para testimonio a todas las naciones; y luego vendrá el fin.” Así que esto tiene que ser para esa última generación:

- Tienen que saber
- Tienen que escuchar
- Primero tiene que suceder eso

También, usted mira la condición de las Iglesias de Dios, y mientras es mi oración continua que todos nos arrepintamos—no solo individualmente, sino colectivamente—y las cosas que

estamos haciendo para predicar el Evangelio, que realmente prediquemos el Evangelio y no nos involucremos en alguna clase de aproximación semi-humanista para incrementar los números y los ingresos.

Verso 15: “Por tanto, cuando vean la abominación desoladora, la cual fue hablada por Daniel el profeta, de pie en el lugar santo...” Ahora, cuando Jesús habló esto, ellos estaban mirando justo a lo largo del Valle de Kidron desde el Monte de los Olivos exactamente en el área del templo. Este es el único lugar donde está el lugar Santo dentro del templo. Mucha gente dice, ‘Bastaría un tabernáculo’ ¡Pregunte a los judíos! ¡No, un tabernáculo no basta! Toda esta clase de pensamiento está basado en: ‘afanémonos y traigamos el Día del Señor aquí tan pronto como podamos.’ Hay una profecía de esto atrás en Habacuc, capítulos uno y dos, las cuales dicen, ‘Ay de ustedes que desean el Día del Señor.’

1. ¡Este es un ‘día de oscuridad, nubosidad, muerte y guerra’!
2. Nadie va a acelerar el tiempo del plan de Dios.

Si Apocalipsis 11 dice que hay un templo, **habrá un templo**. Si Mateo 24 dice que va a haber un lugar Santo, **entonces habrá un lugar Santo en el templo**.

Ahora, note esta declaración en paréntesis, porque sin duda esto fue adicionado por Juan cuando él estaba compilando la edición final del Nuevo Testamento, porque Jesús no dijo estas palabras: “...(quien lea, entienda)... [ellos estaban oyendo las palabras y escuchando; no estaban leyendo. Esto fue puesto aquí por una razón que podemos entender muy fácilmente: el templo fue destruido en el 70^{d.c.} y Juan está escribiendo esto y editándolo y terminando el Nuevo Testamento aproximadamente en el 100^{d.c.} Entonces cuando él leyó esto, fue inspirado a poner esta declaración en paréntesis, porque Juan mismo no pudo entenderla. ¿Como va a haber un lugar Santo y una abominación teniendo lugar? ¿Que será esto?

Vayamos a II Tesalonicenses, capítulo dos, y veamos lo que será esto, porque va a ser un verdadero evento el que tiene lugar. Esto enlaza justo con el libro de Apocalipsis. Esto llega a ser importante para nosotros saber y entender. Hemos ido por esto antes, pero entendamos las cosas que van a tener lugar en el tiempo del fin:

- No van a ser hechas en una esquina
- No van a ser hechas secretamente
- No van a ser hechas sin que todos sepan de esto.

Dios ha hecho esto en esa forma; va a pasar en esa forma.

II Tesalonicenses 2:1: “Ahora les suplicamos, hermanos, concierne a la venida de nuestro Señor Jesucristo y nuestra reunión con Él, que no sean prontamente sacudidas sus mentes, ni estén angustiados—ni por espíritu, ni por palabra, ni por epístola, como si fuera nuestra, *diciendo* que el día de Cristo está presente... [Esta es una frase que usan para el anticristo—*Cristo está presente.*] ...No permitan que ninguno los engañe por ningún medio porque *ese día no vendrá a menos que la apostasía...* [la cual es la completa rebelión en contra de Dios] ...**venga primero, y...** [así que dos cosas tienen que pasar antes que la *abominación desoladora* tenga lugar.] ...**el hombre de pecado sea revelado—el hijo de perdición**” (vs 1-3). Y ¿cual será la apostasía completa? ¡*La amalgamación de todas las religiones en la única verdadera religión mundial!* ¡La total apostasía de Dios!

“...el hombre de pecado sea revelado—el hijo de perdición... [Esto da una característica de él que no ha pasado antes en la historia. No pasó en los días de Antioco Epifanes, aunque eso fue un prototipo de esto. No pasó cuando Tito vino y miró en el templo y vio al área del templo que los romanos habían acabado de conquistar. Él no entró al Santo de Santos.] (Lo que dice aquí es lo que va a pasar): ...aquel que se opone y exalta a sí mismo sobre todo lo que es llamado Dios, o que es objeto de adoración; que entra al templo de Dios... [Juan leyó esto y sabía que esto no había pasado, por eso él puso allí, ‘quien lea, entienda’] ...y se sienta como Dios, proclamando que él mismo es Dios.” (vs. 3-4). ¡Esto no ha pasado aun! Van a pasar eventos mayores a ser cumplidos y construidos para que “el hombre de pecado, el hijo de perdición’ sea revelado.

“¿No recuerdan que cuando aun estaba con ustedes, les dije estas cosas? Y ahora entienden qué lo esta reteniendo para ser revelado en su propio tiempo establecido.” (vs. 5-6). Dios es el único Quien establece el tiempo. Jesús les dijo a los apóstoles, cuando ellos querían saber, ‘No es para ustedes saber los tiempos o las temporadas que el Padre ha establecido en Su autoridad’; aunque se nos dice también en I Tesalonicenses que nosotros ‘conocemos los tiempos y las temporadas’ relacionado a los eventos como es representado por los Días Santos. Pero aun nosotros no sabemos el día, no sabemos la hora, por lo que no sabemos cuan grandes y gigantes van a ser estas cosas antes que sean cumplidas.

Verso 7: “Porque el misterio de ilegalidad...” Esto va a abarcar al mundo entero. Pablo dice que éste ‘ya está obrando’—y ha estado trabajando por siglos y siglos, y ahora estamos viendo la cortina y a Satanás el diablo abarcando el mundo entero. Vamos a ver los eventos como los hemos descrito, con una moneda mundial por venir. Vamos a ver un colapso de todas las economías en todo lugar. Vamos a ver algunos tiempos difíciles que van a tener lugar llevando a la terminación de estas cosas. Recuerdo que hace muchos años solíamos decir, ‘Uy, vamos a vivir en el tiempo cuando Jesús regrese.’ No teníamos en mente todas las dificultades que vienen con esa declaración, ¡pero ahora las vemos! Entonces esto tiene que pasar.

Verso 8: “Y entonces el ilegal será revelado (a quien el Señor consumirá con el aliento de Su boca, y destruirá con el brillo de Su venida)... [Veremos esto un poquito mas tarde en Apocalipsis 19.] (Ahora veamos como Pablo describe esto): ...Aquel cuya venida esta de acuerdo al trabajo interno de Satanás... [él será poseído por Satanás] ...con todo poder y señales y maravillas engañosas” (vs. 8-9).

Si piensa que las mentiras están circulando en la tierra como una gran red—especialmente aquí en America—bueno, piense como va a ser con esto. Aunque tendré que admitir, pienso que Dios reveló aquella del calentamiento global. La verdad es, Dios esta a cargo del universo, y nosotros pasamos a través de una serie de manchas solares las cuales fueron muy activas, y esto es lo que ha elevado la temperatura de la tierra. Siempre que hay manchas solares, la temperatura de la tierra aumenta. En la misma forma pasó en Marte. En la proporción exacta de lo que la temperatura en la tierra subió, podrían chequear la temperatura en Marte, y con seguridad esta subió. Hace dos años, Dios apartó las manchas solares, y ha estado enfriando y enfriando desde entonces. Recuerde, se nos dijo que tendríamos muchos huracanes—después de Katrina—este es tan solo el comienzo de cosas horribles que van a pasar. Bueno, el año pasado no tuvimos ningún huracán golpeando a los Estados Unidos.

Dios dio otra respuesta a los ‘supuestos verdecitos’ como los llamo, y a la gente ‘verde’

que quiere traer el gobierno del mundo a través del control ambiental. Unos volcanes estallaron en Islandia—al inicio de esta primavera—¿que hizo esto? ¡*Virtualmente cerró a Europa!* ¿Cual fue una de las ciudades que fue grandemente afectada por esto? ¡*Copenhague, donde tuvieron la reunión ‘verde’!* Recuerde cuando tuvieron la reunión ‘verde’—¿que pasó? ¡*Tres pies de nieve!* Pienso que Dios les estaba respondiendo para mostrarles su necesidad y estupidez del calentamiento global y para exponer la mentira y el engaño de usar esta para medios políticos y de control. Por eso es que pienso que necesitamos esperar que una moneda mundial tenga lugar. De esta forma pueden controlar a todos los gobiernos y toda la gente simultáneamente, al mismo tiempo, con un completo y nuevo sistema de numeración, el cual resultará entonces en la ¡*marca de la bestia!* Todas estas cosas tienen que transpirar *antes de* las Trompetas finales. Entonces, necesitamos tener esto en mente.

Verso 9: “*Aquel cuya venida esta de acuerdo al trabajo interno de Satanás, con todo poder y señales y maravillas engañosas, y con todo engaño de injusticia en aquellos que están pereciendo porque no recibieron el amor de la verdad, para que pudieran ser salvos.*” (vs. 9-11).

Vayamos a Apocalipsis 13, y veamos cual va a ser *la mentira*. Veamos que los eventos en el libro de Apocalipsis y las profecías que son descritas en Isaías y Jeremías hablan acerca de los eventos mamut, guerras mamut, ¡gran engaño, gran muerte y destrucción! Veamos que esta bestia surge y recibe poder y hay dificultades y problemas con esto. Nada va a venir fácil. Esta es una bestia de ‘siete cabezas y diez cuernos’ y es una combinación de todas las grandes civilizaciones del mundo (Apocalipsis. 13:1-2).

Apocalipsis 13:2: “*...y el dragón le dio su poder, y su trono y gran autoridad.*” Y esta *gran autoridad* estará sobre el mundo entero, y nunca, nunca ha habido un tiempo de gobierno mundial. ¡Esta llegando! ¡Esto debe ser cumplido! Hay mucha gente que entiende respecto a esto, algo que ellos llamarían *la conspiración*. Pero déjenme decirles algo: ¿No es Satanás quien lidera las conspiraciones? Y ¿han habido muchas de ellas obrando al mismo tiempo para cumplir este propósito? ¡*Si!* Él tiene esa autoridad, y los hombres van a intentar detenerlo. Los hombres van a decir ‘No podemos dejar que esto siga pasando.’ Verso 3: “*Y vi una de sus cabezas como si estuviera herida de muerte, pero su herida mortal fue sanada; y la tierra entera estuvo asombrada y siguió a la bestia.*” Nunca tal cosa ha pasado antes. Así que, quien quiera que sea el gran líder—llamado ‘el hijo de perdición, el hombre de pecado (II Tesalonicenses 2) —él va a recibir una herida mortal, pero va a reponerse.

Note lo que pasa después de esto, el mundo se enloquece. Satanás está ahora en la persona de este hombre. “*Y adoraron al dragón, quien dio su autoridad a la bestia...* [¿Recuerda que le dijo Satanás a Jesús? ‘Te daré todos los reinos del mundo si me adoras.’] *...Y adoraron a la bestia, diciendo, ‘¿Quién es como la bestia? ¿Quién tiene el poder de hacer guerra contra él?’ Y una boca hablando grandes cosas y blasfemias le fueron dadas; y autoridad le fue dada para continuar por cuarenta y dos meses. [3 años y medio]*” (vs. 4-5). Esto es después de que la herida mortal fue sanada.

Aquí está lo que hizo cuando volvió a la vida. Ahora él es ¡“*Dios!*”! Aquí es cuando va y se sienta en el templo de Dios y dice ¡*Yo soy Dios!* “*Y abrió su boca en blasfemias contra Dios, para blasfemar Su nombre, y Su tabernáculo, y a aquellos que viven en el cielo. Y le fue dado poder para hacer guerra contra los santos, y vencerlos; y le fue dada autoridad sobre toda tribu e idioma y nación.*” (vs. 6-7). Nunca ha habido esta clase de autoridad. Este es el poder que va a

governar al mundo, y por esto es que los eventos en el libro de Apocalipsis—que muestran estas cosas que llevan al regreso de Cristo—son ocurrencias tan grandes, fantásticas, mortales y que ocurrirán en el mundo entero.

Verso 8: “Y todos los que viven sobre la tierra lo adorarán, cuyos nombres no han sido escritos en el libro de vida del Cordero asesinado desde la fundación del mundo... [esto significa todos aquellos que no tienen el Espíritu de Dios. Esto es una cosa para entender y contemplar—¿verdad?] (luego, aquí esta el verso que todos necesitamos escuchar): **...Si alguno tiene oído, oiga**” (vs 8-9). Esto llega a ser importante desde este punto de vista, hermanos: **¡No podemos resolver los problemas del mundo a través de los medios de los hombres!** Por esto es que el Reino de Dios tiene que venir. Por esto es que hemos sido llamados para gobernar y reinar con Jesucristo.

Luego sabemos que hay un falso profeta con él—la siguiente bestia de Apocalipsis 13. Los Adventistas del Séptimo Día cometen un gran error al igualar ambas bestias con la Iglesia Católica, y cometen un gran error al decir que la *marca de la bestia* es la adoración en domingo cuando esta tiene que ver con ‘comprar y vender’ y con control. Hemos dado sermones suficientes sobre *la marca de la bestia* para que entienda como es que esto va a venir, y entienda que ya están los medios y mecanismos para hacer esto hoy.

Acabo de ver algo muy interesante publicitado en la televisión el otro día. No tengo teléfono celular, pero si este fuera un teléfono celular, ahora ellos ponen dentro de su celular sus tarjetas de crédito. Todo lo que hace es marcar a cualquier tarjeta de crédito que tenga y tan solo pasarla justo sobre la pantalla donde las compras son realizadas, y ¡bang!—esta listo. Esto probablemente será uno de los precursores que lleven a la *marca de la bestia*. Así van a venir las cosas.

Veamos algunas de las profecías de los eventos que van a tener lugar. Volvamos a Mateo 24, nuevamente, y veamos que otra cosa dijo Jesús. Cuando esté esta *abominación desoladora* ‘de pie en el lugar Santo’—¡esto es una clave! ¡Un evento clave! Es tan poderoso, note lo que Él dice a aquellos que están en Judea. Note cuan rápido van a desenvolverse los últimos tres años y medio, cuando este ‘hombre de pecado, el hijo de perdición’ venga y se siente en el lugar Santo y diga, ‘Yo soy Dios.’ Veamos lo que Jesús dice concerniente a esto:

Mateo 24:16: “Entonces aquellos que estén en Judea huyan a las montañas.” Note que Él no lo llama Israel. Judea es probablemente el nombre bíblico más correcto. Yo lo llamo Palestina, y no lo llamo Tierra Santa, porque de todos los lugares de la tierra, este es uno de los lugares más impíos hoy.

Esto es una prueba, v 17: “Aquel que esté en el terrado no baje a sacar nada de su casa... [¡Nada! Tan solo salga y vaya a los montes y/o montañas de Judea.] ...Y aquel que esté en el campo no vuelva a tomar sus vestidos... [¡Nada! ¡Váyase! Si quiere salvar temporalmente su vida física, ¡salga de allí!] ...Pero ¡ay de aquellas mujeres que estén esperando hijo, y de aquellas que estén amamantando bebes en aquellos días! Y oren que su huida no sea en el invierno, ni en el Reposo... [Por esto es que no va a pasar en ese tiempo, va a pasar en un tiempo diferente.] ...porque entonces... [cuando vea que la *abominación desoladora* tenga lugar, ENTONCES ese evento inicia los últimos 3 años y medio] ...habrá gran tribulación... [entonces necesitamos estar atentos a estos eventos, y lo que va a verse es que todo se va a dar

para eso.] ...tal como no la ha habido desde *el principio del mundo hasta este tiempo...* [También se nos ha dicho que ‘como fue en los días de Noe, así será en los días de la venida del Hijo de hombre.’ ¡Pero los tiempos ahora están siendo peor que aquellos antes del diluvio!] ...**ni la habrá nuevamente**” (vs 17-21).

Entonces estamos viendo algunos de los eventos tremendos que tendrán lugar; que literalmente van a sacudir al mundo entero; que literalmente causarán la muerte de cientos de millones y billones de personas. Por esto es que la Fiesta de Trompetas es en realidad una **fiesta de guerra**.

Verso 22: “**Y si aquellos días no fueran limitados...**” Dios ya los ha prelimitado a 3 años y medio. La Reina Valera dice ‘acortados’; y cuantos sermones ha escuchado, que el ministro se para y dice, ‘Oh vean, esto esta pasando, y Mateo dice que Dios va a acortarlos; tal vez pase la próxima semana; tal vez pase el próximo año.’ O como Franklin Graham dice cuando le preguntan ‘¿cuando viene el Reino de Dios y Cristo va regresar?’ Él dice, ‘Bueno, podría ser esta noche o en muchos años.’ ¿Saben por que dice eso? ‘Esta noche’ significa que *tal vez ocurrirá el rapto*. ‘O en muchos años’ significa que *es mas allá del rapto*. La respuesta verdadera es: **¡En el tiempo establecido por Dios, de acuerdo a Su calendario!** “**Y si aquellos días no fueran limitados, ninguna carne sería salva**” [viva—¡toda carne moriría!] Entonces estamos hablando de algo realmente terrible y de tiempos absolutamente sin precedentes que van a tener lugar.

Veremos que la Tribulación comienza—probablemente los primeros dos años de esta—donde van a estar hombres contra hombres. Si, hay demonios involucrados, pero hay más hombres contra hombres. Los demonios y estas cosas vendrán luego con un poder más grande. Pero aquí en Apocalipsis 6 encontramos la apertura de los sellos. Cristo es Aquel Quien los abre en el tiempo que Dios el Padre diga, ‘Ábrelos.’ Mientras tanto, todos los eventos que se desenvolverán de cada uno de estos sellos están siendo preparados justo ahora, construyéndose gradualmente y van a tener lugar.

Entonces, Él abrió el primer sello, Apocalipsis 6:2: “**Y miré, y he aquí, había un caballo blanco; y aquel que estaba sentado sobre él tenía un arco, y una corona le fue dada; y él salió conquistando, y para conquistar...** [El caballo blanco representa *el falso profeta*; el caballo rojo representa *la bestia* ¡porque va a hacer guerra! ¿Como exactamente van a venir juntas las religiones?—ya conocemos y entendemos algo de este marco, pero ¿exactamente como va pasar esto? Tendremos que esperar y ver. Sepan esto: *¡esto pasará!*

Algunos me han preguntado, ‘¿Que cree que va a pasar con la iglesia católica romana?’ Pensé, una de sus profecías es: el siguiente papa es supuestamente el último papa. Si este muere —y esta acercándose a la muerte, ¿no lo diría usted? Él tiene 86 años o 83 o algo alrededor de eso. Bueno, tarde o temprano va a morir. ¿Que si eligen al siguiente papa que suponen ser el ultimo y muere? ¿Que van a hacer ellos? La misma cosa ocurre cuando hay una profecía humana que falla—esto es: *¡usted la re-interpreta!* Así entonces ellos eligen otro papa y hay una gran reforma en la iglesia católica y las religiones del mundo. ¿Supone que eso sea posible? (Tan solo considere esto como especulación). Es muy probable que algo como esto pueda pasar. Sabemos por Daniel 11 que el *rey del norte* va a venir contra el *rey del sur*; va a entrar en la Tierra Santa, la Tierra Gloriosa, y va a entrar en el templo (II Tesalonicenses 2) y dirá que él es Dios y ¡proclamará guerra contra un cuarto del mundo! Esto es tan solo el comienzo.

Verso 3: “Y cuando Él abrió el segundo sello, oí la segunda criatura viviente decir, ‘Ven y mira.’ Y otro caballo salió *que era rojo*; y *poder* fue dado a aquel sentado sobre el para quitar paz de la tierra... [Sí, hay demonios detrás de esto, ¡es verdad! Pero no como vemos en Apocalipsis 8 & 9.] ... *y para hacerles matarse uno al otro; y una gran espada le fue dada.*” (vs. 3-4) ¿Que pasa cuando hay guerra? Piense acerca de esta sociedad y como cada uno esta atado a los supermercados o a los almacenes. ¿Quien cultiva la comida? ¿Quien la cosecha? ¿Quien sabe como hacer eso? ¡*Casi nadie en el mundo!* Entonces cuando hay guerra comienza:

- ¡Escasez inmediata!
 - ¡Hambre inmediata!
 - ¡Enfermedad inmediata!
 - ¡Malestar inmediato!
 - ¡plagas!
- todas estas cosas tendrán lugar.

Por esto es que tenemos en v 5: “Y cuando Él abrió el tercer sello, oí la tercera criatura viviente decir, ‘Ven y mira.’ Y mire, y he aquí, *había un caballo negro*; y aquel sentado sobre el tenía una balanza en su mano. Y oí una voz en medio de las cuatro criaturas vivientes decir, ‘Una medida de trigo por una moneda de plata, y tres medidas de cebada por una moneda de plata: *y mira que no dañes el aceite y el vino.*’ ” (vs. 5-6)—porque no van a tener otra cosecha en el corto plazo. Exactamente como se ve donde hay hambre y hambruna—¿verdad? ¿Que tienen ellos? ¡*Tienen bolsas de harina!* ¿No es verdad? ¡*Si, esto va a pasar!*

Esto va a llevar a gran depravación, v 7: “Y cuando Él abrió el cuarto sello, oí *la voz de la cuarta criatura viviente* decir, ‘Ven y mira.’ Y miré, y he aquí, *había un caballo pálido*; y el nombre de aquel sentado sobre el *era Muerte*, y la tumba lo seguía; y autoridad les fue dada sobre *un cuarto de la tierra*, para matar con espada y con hambre y con muerte, y por las bestias de la tierra.” (vs. 7-8). Entonces veamos que clase de situación va a ser esta. Va a afectar al mundo entero. ¡Nadie va a escapar! Cualquier seguridad que tengamos viene de Dios.

Sabemos que el siguiente sello va a ser el martirio de los santos. También sabemos que habrán ciertos escogidos que Dios escogerá para llevarlos a un lugar de seguridad (Apocalipsis 12)—y esto no va a ser lo que la gente cree. Pienso que esto terminará siendo en esta forma: *Aquellos que planeen estar allí no estarán allí, y aquellos que no sepan que van a estar allí, pero son fieles a Dios, Dios enviará un ángel y los llevará allí.*

Considere esto por un momento: Con el liderazgo actual en la Iglesia y las peleas y divisiones en las Iglesias de Dios—¿quien va a estar a cargo? Quiero decir, ellos incluso tienen evangelistas que se preguntan quien va a estar a cargo diciendo, ‘Bueno, no me gusta este individuo, no me gusta’—y se odian el uno al otro. Les diré que ninguno de ellos va a ir a un lugar de seguridad, así que limpie su mente y borre todos los pensamientos que ha tenido concerniente a ir a un lugar de seguridad. Usted sea fiel a Dios y ríndase a Él y *tal vez* pueda ser uno de los que irá. Mientras tanto, el resto de nosotros, tenemos que ser fieles hasta la muerte, como un testimonio a este mundo.

(pase a la siguiente pista)

Veamos como la profecía en Jeremías 25 muestra que esto va a involucrar a todas las

naciones de la tierra. Dado que todas las naciones de la tierra fueron tras *la bestia* y *el falso profeta* y lo adoraron como Dios y recibieron la *marca de la bestia*; aquellos Cristianos que son martirizados son aquellos que no recibirán la *marca de la bestia*. Tal vez habrá un buen número de aquellos que estén en cautividad de las tribus de los hijos de Israel, los 144,000 y aquellos en la gran e innumerable multitud, que tampoco reciben la marca de la bestia. Esto va a afectar a todos, de una forma u otra.

Jeremías 25:26—esta es una profecía acerca de beber de la copa de *los últimos eventos*—no se llama así en la Biblia—pero es como yo la llamaría aquí: “Y todos los reyes del norte, de lejos y cerca, uno con otro, y todos los reinos del mundo... [¿que significa esto?] ...los cuales están sobre la faz de la tierra... [todos ellos] ...y el rey de Sheshach beberán después de ellos... [Entonces, Sheshach debe ser la *bestia verdadera*.]”

Pero note lo que dice Dios. Cuando estos eventos comiencen (Apocalipsis 6) no van a parar; va a fluir un evento tras otro, y esto va a afectar a todas las naciones de la tierra. Verso 27: “ ‘Por tanto les dirás, “Así dice el SEÑOR de los ejércitos, el Dios de Israel, ‘Beban y emborráchense, y vomiten, y caigan, y no se levanten mas por causa de la espada la cual enviaré entre ustedes.’ ”... [¿Quieren adorar a Satanás? ¿Quieren adorar a un hombre? ¡‘Ustedes no Me quieren adorar. No Me quieren dar honor. Estoy enviando una espada entre ustedes!’] ...Y sucederá que si ellos rechazan tomar la copa de tu mano para beber, entonces les dirás, ‘Así dice el SEÑOR de los ejércitos, “Ciertamente beberán. Porque, he aquí, Yo comienzo a traer mal sobre la ciudad la cual es llamada por Mi nombre... [Recuerde, este es el evento señal de la *abominación desoladora* de pie en el lugar Santo, y esto es en Jerusalén. Esto habla acerca de la ciudad la cual es llamada ‘por Mi nombre,’ dice Dios.] ...y ustedes ¿Se irán sin castigo? No se irán sin castigo. Porque llamaré a la espada sobre todos los habitantes de la tierra,” dice el SEÑOR de los ejércitos.’ Y profetiza en contra de ellos todas estas palabras, y diles, ‘El SEÑOR rugirá desde lo alto, y dará Su voz desde Su Santa habitación. Rugirá poderosamente sobre Su morada. El dará un grito, como aquellos que pisan *uvas*, contra **todos los pueblos de la tierra**... [¡esto esta refiriéndose a la *cosecha del impío!*] ...Un ruido vendrá a los confines de la tierra; porque el SEÑOR tiene una controversia con las naciones; lo declarará con toda carne, entregará a la espada a aquellos *que son malvados*,’ dice el SEÑOR.” Así dice el SEÑOR de los ejércitos, “He aquí, mal ira de nación a nación, y un gran torbellino será agitado desde las esquinas mas lejanas de la tierra. Y los muertos del SEÑOR estarán en aquel día desde *un fin* de la tierra hasta el *otro fin* de la tierra; no serán llorados, ni recogidos, ni enterrados. Ellos serán *como* estiércol sobre la tierra. ¡Den alaridos, ustedes pastores, y lloren; y revuélquense en las cenizas, ustedes señores del rebaño! Porque los días de su masacre y de su dispersión están cumplidos; y ustedes caerán como una vasija escogida.” (vs. 27-34). Así que esto va a pasar a todas las naciones del mundo.

Ahora veamos que más va a ser afectado, porque como cubrimos en Pentecostés, Dios va a hacer una cosa alarmante cuando Él abra el sexto sello. Los cielos van a ‘enrollarse como un rollo.’ Toda la tierra va a temblar, y ellos van a ver la señal del Hijo de hombre en el cielo que es como un nuevo sol que sale allí en el universo. Veamos esto profetizado atrás en Isaías, capitulos dos. Esto es sorprendente, muchas de estas cosas están en el Antiguo Testamento y en el Nuevo Testamento. Por eso es que tenemos el libro de Apocalipsis para poner todo junto.

Isaías 2:9: “Y hombres serán encorvados, y humillados—no los perdones. Entran en la roca y se esconden en el polvo por temor del SEÑOR, y por la gloria de Su majestad. La mirada

orgullosa del hombre será humillada, y el orgullo de *los* hombres será doblegado, y solo el SEÑOR será exaltado en ese día.” (vs. 9-11)—y esto va a ser algo grande que va a tener lugar.

Verso 17: “Y el orgullo del hombre será doblegado, y la altivez de *los* hombres será humillada; y solo el SEÑOR será exaltado en ese día. Y los ídolos Él absolutamente abolirá. Y ellos irán entre los huecos de las rocas, y entre las cuevas de la tierra por temor al SEÑOR y por la gloria de Su majestad, cuando Él se levante para sacudir *terriblemente* la tierra... [Este es el sexto sello de Apocalipsis 6.] ...En aquel día el hombre echará sus ídolos de plata, y sus ídolos de oro, los cuales hicieron *cada uno* para si mismo para adorar, a los topos y a los murciélagos; para ir entre las hendiduras de las rocas, y entre las cimas de las rocas rasgadas, por temor al SEÑOR y por la gloria de Su majestad, cuando Él se levante para sacudir *terriblemente* la tierra.” (vs. 17-21). ¡Esto es exactamente lo que va a pasar!

Veamos lo que va a ser la tierra cuando esto ocurra. Por eso dice, ‘Ningún hombre sabe el día o la hora,’ porque la tierra va a ser sacudida de su orbita. ¡Las cosas que tendrán lugar van a ser sorprendentes!

Isaías 13:9: “He aquí, el día del SEÑOR viene, cruel *con ira* y furia feroz, para hacer de la tierra una desolación; y Él destruirá de ella a los pecadores, porque las estrellas de los cielos y sus constelaciones no darán brillo; el sol será oscurecido en su nacimiento, y la luna no reflejará su luz... [descripción perfecta de Apocalipsis 6] ... ‘Y Yo castigaré al mundo por *su* maldad, y al malvado por su iniquidad; y haré que la arrogancia del orgulloso cese, y abatiré la altivez de los tiranos. Y haré *al* hombre más escaso que el oro; incluso *el* hombre más que el oro fino de Ofir. Por tanto, Yo sacudiré los cielos, y la tierra moveré fuera de su lugar, en la ira del Dios de los ejércitos, y en el día de Su furia feroz.” (vs. 9-13).

¡Ese día viene! Este es el juicio que va a ser traído en ese tiempo particular. Entonces, cuando la señal del Hijo de hombre aparezca (como lo cubrimos en Pentecostés en Mateo 24) lo que encontramos es esto: Dije que esta viene más cerca y más cerca y más cerca de la tierra. Pienso que necesitamos modificar esto un poquito y decir: la señal del Hijo de hombre parece ser una nueva estrella allí afuera en los cielos, *va a permanecer allí*—no viene más cerca y más cerca de la tierra. Los ejércitos, después que esta gran sacudida tenga lugar, van a reunirse para la batalla.

Vayamos a Isaías 24 y veamos lo que le va a pasar a la tierra. Hermanos, lo que quiero que entiendan es esto, tengan esto en mente: Cuando volvamos a la tierra, a tomar el mundo con el Reino de Dios, esta es la clase de tierra que vamos a heredar. Vamos a tener que—a través del poder de Dios y de Cristo, gobernando y reinando con Él—hacerla buena y recta y tener a la gente de la tierra reconstruyéndola nuevamente—aquellos que sobrevivan, porque habrán aquellos que sobrevivan.

Isaías 24:1: “He aquí, el SEÑOR vacía la tierra y la hace desperdicio, y la voltea boca abajo, y dispersa sus habitantes... [Esto no significa realmente volteándola boca abajo. Pero todo esta boca abajo. Dice en otro lugar, ‘cada valle será exaltado y cada monte será aplanado’—¿verdad? ¡Si, en verdad!] ...Y así *como esto será* con la gente, así será con el sacerdote; como con el esclavo, así con el maestro; como con la sierva, así con la señora; como con el comprador, así con el vendedor; como con el prestamista, así con el que pide prestado; como con el acreedor, así con el deudor. La tierra será completamente devastada, y totalmente

despojada; **porque el SEÑOR ha hablado esta palabra.**” (vs. 1-3). Así que aquí esta la tierra. Entonces, va a haber gente que va a querer estar luchando por esto porque Satanás esta furioso e incita a los hombres a hacer estas cosas (como lo veremos en tan solo un poco en el libro de Apocalipsis.)

Verso 5: “Y la tierra es profanada bajo su gente; porque han trasgredido las leyes, cambiado la ordenanza, y han roto el pacto eterno. Por tanto la maldición ha devorado la tierra, y aquellos que habitan en ella están desolados; por tanto la gente de la tierra es quemada, y pocos hombres quedan” (vs. 5-6). ¿Cuántos van a ser? *No tengo idea*, pero lo averiguaremos cuando aquel día ocurra y volvamos a ayudar a Cristo para hacer que estas cosas tengan lugar.

Volvamos a Apocalipsis y retomemos y continuemos desde la Fiesta de Pentecostés hasta la Fiesta de Trompetas cuando bajemos al regreso de Cristo y los santos de pie en el Monte de los Olivos. Apocalipsis 7—donde tenemos a los 144,000 y la gran innumerable multitud que son salvados. Veamos esto en esta forma: Esta señal del Hijo de hombre siendo otro sol allá afuera en el universo, si este permanece allí, entonces cuando los 144,000 y la gran innumerable multitud son sellados, hay un tiempo de paz y calma; mida el tiempo entre Pentecostés, cuando esto ocurre, y Trompetas cuando el siguiente evento tiene lugar comenzando en Apocalipsis 8. Los hombres van a tener un chance de reunirse ellos mismos, tener sus ejércitos situados nuevamente, y hacerlo con lo mejor que tienen. Entonces, encontramos aquí, cuando llegamos a Apocalipsis 8, que ahora no es hombres contra hombres solamente, u hombres y demonios contra hombres solamente; sino ahora tenemos los ángeles de Dios interviniendo directamente en los asuntos de la tierra, comenzando con las plagas de la trompeta.

Usted va de Pentecostés a Trompetas y luego de Trompetas al Pentecostés de la resurrección, entonces luego Trompetas al final. Este es el marco de tiempo que vamos a manejar. Apocalipsis 8:1: “Entonces cuando abrió el séptimo sello, *hubo silencio en el cielo por aproximadamente media hora...* [¿exactamente cuanto es esto? Tendremos que esperar y ver.] ...Entonces vi a los siete ángeles que estaban delante de Dios, y siete trompetas les fueron dadas.” (vs. 1-2). Note las cosas que están muy cerca de repetirse con los sellos y las cosas que tuvieron lugar en el libro de Éxodo cuando Dios estaba humillando a Egipto y preparando a los hijos de Israel para salir de Egipto—el mismo tipo de plagas.

“Y otro ángel, que tenía un incensario de oro, vino y se paró en el altar; y mucho incienso le fue dado, para que pudiera ofrecerlo con las oraciones de todos los santos sobre el altar de oro que *estaba* delante del trono. Y el humo del incienso subió delante de Dios de *la* mano del ángel, subiendo con las oraciones de los santos. Y el ángel tomó el incensario, y lo llenó con fuego del altar, y *lo* echó a la tierra; y hubo voces, y truenos, y relámpagos, y un terremoto.” (vs. 3-5). A medida que avanzamos hay muchos terremotos que tienen lugar. Todo esto en preparación de los siete ángeles para sonar sus trompetas, y las primeras cuatro suenan ¡uno! ¡dos! ¡tres! ¡cuatro!—muy rápidamente, una tras otra.

“Entonces los siete ángeles quienes tenían las siete trompetas *se* prepararon a si mismos para tocar *sus* trompetas. Y el primer ángel tocó *su* trompeta; y hubo granizo y fuego mezclado con sangre, y fue echado sobre la tierra; y un tercio de los árboles fueron quemados, y todo pasto verde fue quemado... [Imagine como va a ser eso. Tan solo piense en el evento que tendrá lugar con esto. Piense en toda la muerte, todo el humo, todas las cosas que ocurren con eso.] ... Entonces el segundo ángel tocó *su* trompeta; y fue echado en el mar como una gran montaña

ardiendo con fuego, y un tercio del mar se convirtió en sangre; y un tercio de las criaturas vivientes que *estaban* en el mar murió, y un tercio de los barcos fueron destruidos.” (vs. 6-9).

Note que lo siguiente llega rápidamente otra vez: “Y el tercer ángel tocó *su* trompeta; y cayó del cielo una gran estrella, ardiendo como una lámpara; y cayó sobre un tercio de los ríos, y sobre las fuentes de aguas. Y el nombre de la estrella es Ajenjo; y un tercio de las aguas se convirtieron en ajenjo; y muchos hombres murieron de *beber* las aguas porque fueron hechas amargas.” (vs. 10-11). Después que ellas fueron hechas amargas en sangre, el agua fluyendo se limpió, justo como pasó en la tierra de Egipto cuando las plagas llegaron, porque hay mas tiempo. Usted no puede tener toda el agua totalmente amarga porque entonces todos morirían. Esto fue por un periodo de tiempo y después de aquel periodo las aguas comienzan a fluir nuevamente su agua regular.

Verso 12: “Luego el cuarto ángel tocó *su* trompeta; y un tercio del sol fue herido, y un tercio de la luna, y un tercio de las estrellas; para que un tercio de ellas fueran oscurecidas; y una tercera parte del día no brilló, y asimismo *una tercera parte de la noche*.” Por eso es que nadie sabe el día o la hora. La tierra ha estado temblando. Todo eso afecta a la tierra, afecta su orbita, es tiempo; todo va a estar desfasado. Entonces, tenemos esto afectando al sol, la luna y las estrellas. ¡Cosa tremenda! Y este es tan solo el comienzo, porque ahora lo que va a pasar es la gran guerra de Joel 2—la guerra del Día del Señor. ¡Y va a ser asombroso, en verdad! Va a involucrar a Satanás tomando represalia y a Dios permitiendo mas demonios. Donde sea que estén los demonios en el abismo—sin embargo muchos están allí y no sabemos cuantos—van a salir como saltamontes.

Apocalipsis 9:1 “Y el quinto ángel tocó *su* trompeta; y vi una estrella *que* había caído del cielo a la tierra, y le fue dada... [esta estrella es un ángel] ...la llave para el abismo sin fondo. Y abrió el abismo sin fondo; y allí subió humo del pozo, como *el* humo de un gran horno; y el sol y el aire fueron oscurecidos por el humo del pozo. Entonces langostas salieron a la tierra desde el humo; y poder les fue dado, como los escorpiones de la tierra tienen poder. Y les fue dicho que no deberían dañar el pasto de la tierra, o ninguna cosa verde, o ningún árbol, sino solo *a* los hombres que no tenían el sello de Dios en sus frentes.” (vs. 1-4). Y los únicos que tienen el sello de Dios en sus frentes serian aquellos en un lugar de seguridad, los 144,000 y la gran e innumerable multitud.

Note lo que dice, v 4, “...no deberían dañar el pasto de la tierra...” ¿Que pasa cuando el pasto es quemado? Después tiene toda esa nubosidad y luego tiene lluvia. ¡Y vuelve a crecer! El pasto no va a dejar de crecer. Exactamente como toda tragedia que pasa, las plantas y las cosas continúan. Entonces, por eso es que hay pasto nuevamente, y por eso es que en este momento ‘no dañan el pasto’—“o ninguna cosa verde, o ningún árbol” Porque en ese punto son muy preciados.

Ahora, el arma de guerra súper secreta que tienen, esto es como un escorpión, v 5: “Y les fue dado que no deberían matarlos, sino que deberían ser atormentados cinco meses... [cuando el rey del norte en Dan. 11 que dice: ‘noticias salen del norte y el este y avanzan con gran furia.’ Esto parece ser el cumplimiento de eso. Luego sabemos que va a venir la retaliación, como lo encontramos aquí en la última parte de Apocalipsis 9.] ...y su tomento *era* como *el* tormento de un escorpión cuando pica *a* un hombre. Y en aquellos días *los* hombres buscaran *la* muerte pero no la encontrarán; y desearán morir, pero *la* muerte huirá de ellos. Y la apariencia

de las langostas *era* como caballos preparados para *la* guerra; y sobre sus cabezas *habían* coronas como *aquellas* de oro; y sus caras *eran* como *las* caras de hombres; y tenían cabello como *el* cabello de *las* mujeres; y sus dientes eran como *aquellos* de leones. Y tenían corazas como corazas de hierro; y el sonido de sus alas *era* como *el* sonido de carruajes *tirados* por muchos caballos corriendo para *la* guerra” (vs. 5-9). Entonces esto muestra que ellos tienen el poder del escorpión en la cola.

Verso 11: “Y tienen sobre ellos un rey, el ángel del abismo; su nombre en hebreo es Abadón... [un nombre de Satanás el diablo] ...pero *el* nombre *que* él tiene en griego es Apolión... [¡la misma cosa! Y por supuesto ¡Apolión o Apolo es el dios de la guerra!] ...El primer Ay pasó. He aquí, después de estas cosas dos Ays más están todavía por venir” (vs. 11-12). Y van a ser aun más devastadores.

Después que el tormento ha pasado hay un tiempo de recuperación, luego los ejércitos del este de 200 millones—usted no va a tener un ejército de hombres de 200 millones en un mismo lugar. Aquí describe de donde vendrán ellos—del este—y vienen a través del río Eufrates. Así que esto significa que aquellos ejércitos están encaminados yendo hacia el este y viniendo desde el norte, reuniéndose allí en Babilonia, o lo que es llamado Iraq hoy, y van a ir tras el rey del norte quien está centralizado allí en Palestina.

Verso 13: “Y el sexto ángel tocó *su* trompeta; y escuché una voz desde los cuatro cuernos del altar de oro que *está* delante de Dios; *que* dijo al sexto ángel, quien tenía la trompeta, ‘Libera los cuatro ángeles que están atados en el gran río Eufrates.’ ” (vs. 13-14). Les digo que el área de Babilonia e Iraq hoy no ha sido más que engaño y guerra y asesinatos y muerte, y justo cada plaga que ha habido—tal como Dios dijo cuando maldijo a Babilonia la Grande, ha sido cumplida y será cumplida incluso en eso.

Verso 15: “Entonces los cuatro ángeles, quienes habían estado preparados... [note cuán preciso es Dios, y Él es el único que sabe el tiempo de estas cosas]: ...para la hora y el día y el mes y el año, fueron liberados, para que pudieran matar a un tercio de *los* hombres; y el número de *los* ejércitos de los jinetes *era* doscientos millones; y escuché el número de ellos.” (vs. 15-16). Entonces él los vio. Una visión tremenda de la clase de súper máquinas de guerra que habrán sido desarrolladas para aquel tiempo.

Verso 17: “Y así vi los caballos en la visión, y a aquellos sentándose sobre ellos, que tenían feroces corazas, incluso como de jacinto y azufre. Y las cabezas de los caballos *eran* como cabezas de leones, y fuego y humo y azufre disparan de sus bocas. Por estos tres, un tercio de *los* hombres fueron muertos: por el fuego y el humo y el azufre que disparan de sus bocas. Porque su poder está en sus bocas; porque sus colas *son* como serpientes, y tienen cabezas, y con ellas infligen heridas” (vs. 17-19).

Note cuán obstinados son los hombres a la cara de todas estas cosas. Usted pensaría que ellos dirían, ‘¡Oh, Dios, me rindo! ¡Oh, Dios, me arrepiento!’ ;*Pero no!* Verso 20: “Pero el resto de los hombres que no fueron muertos por estas plagas **aun no se arrepintieron** de las obras de sus manos, para que no pudieran adorar demonios, e ídolos de oro y plata y cobre y piedra y madera, *los* cuales no tienen el poder para ver, ni oír, ni caminar. Y no se arrepintieron de sus homicidios, ni de sus hechicerías, ni de sus fornicaciones, ni de sus robos” (vs. 20-21). Y hay un muy buen indicio del griego que ‘hechicerías’ incluye drogas y comercio de drogas.

Tan solo paremos aquí para un pequeño comentario: La verdad acerca de la guerra en Afganistán es esta: ¿Quién controla el opio y el achís? Esa es la verdad de la guerra. Las tropas americanas, durante la cosecha del opio, estuvieron de pie allí custodiando a los afganos mientras lo cosechaban, ¡para que ellos pudieran venderlo! ¿No cree usted que eso es también parte de lo que esta lucha se trata? *¡Si, en verdad!*

Luego tenemos en Apocalipsis 10, los *siete truenos*. No sabemos que son esos, porque Dios le dijo a Juan, ‘No escribas esto.’ ¡Así que nadie sabe que son! Sin embargo, alguien viene y dice, ‘Yo se que son los siete truenos.’ ¿De verdad? ¿Cuando le dijo Dios sobre esto? Entonces la última parte de eso allí tiene que ser un tiempo para una advertencia de último minuto otra vez.

Apocalipsis 10:7: “Pero en los días de la voz del séptimo ángel, cuando él este a punto de tocar *la trompeta*, el misterio de Dios también será completado... [justo cuando la toca] ...de acuerdo al evangelio *que Él declaró a Sus siervos los profetas...* [A él le fue dicho. A Juan le fue dada otra visión]: ...Entonces la voz que oí desde el cielo me habló de nuevo, y dijo, ‘Ve, toma el librito que está abierto en la mano del ángel que esta de pie sobre el mar y sobre la tierra.’ Y fui al ángel, y le dije, ‘Dame el librito.’ Y él me dijo, ‘Tómalo y cómelo; y hará tu vientre amargo, pero en tu boca será dulce como miel.’ Entonces tomé el librito de la mano del ángel, y lo comí; y era dulce como miel en mi boca; pero después *que lo comí*, mi vientre estuvo amargo. Y me dijo, ‘Debes profetizar otra vez contra mucha gente, y naciones, e idiomas y reyes.’ ” (vs. 7-11). ¿Como se va a desarrollar esto exactamente? ¿Como va a ser hecho exactamente? *Tendremos que esperar y ver, no sabemos.*

Luego tenemos Apocalipsis 11, cuando la resurrección tiene lugar. Con esa señal del Hijo de hombre allá en los cielos, esta ahí y de pronto, en medio de estas guerras y luchas, y los siete truenos sucediendo, algo pasa justo sobre Jerusalén. Esto es la repentina aparición del Mar de Vidrio. Una pregunta fue hecha: ¿Podrán los hombres ver el Mar de Vidrio? *Bueno, vuelva a Éxodo 24* y los 70 ancianos de Israel y Moisés y Josué y Aaron, Nadab y Abihu—¿no vieron al Dios de Israel caminando sobre el mar de vidrio que era como piedra de zafiro? *¡Si, en verdad!* Ellos lo verán. Será visible.

Luego el séptimo ángel tocará la trompeta y los muertos en Cristo serán resucitados, pero justo antes los dos testigos serán resucitados. Luego la trompeta sonará y todos los muertos en Cristo serán resucitados. Yo creo, que como testimonio para todo el mundo, el mundo entero va a ver el evento de la resurrección. Ellos van a pensar, ‘Oh, ¿que es esto? ¿Una invasión desde el espacio exterior? ¡Vean, se están llevando a las personas!’ Las personas están saliendo de sus tumbas y están siendo llevadas hacia el Mar de Vidrio. Esto va a ser un evento tremendo. Pienso lo que el mundo va a pensar cuando miren hacia arriba y vean esto. Todos los generales que son dejados, y todos los ejércitos que son dejados, van a decir, ‘Uy, deberíamos ocuparnos y empezar a luchar contra esto, porque esta invasión es desde el espacio exterior’—la cual será Cristo viniendo a la tierra como un guerrero—¿no es esta una invasión desde el espacio exterior? Y ¿no venimos con Él? *¡Si!* ¿No dijo Jesús, ‘Si Mi reino fuera de este mundo, entonces Mis siervos pelearían’? *¡Si, en verdad!* Entonces, ¡vamos también a pelear!

Apocalipsis 19—veamos lo que pasa aquí. Las ultimas siete plagas son derramadas. Sin embargo, ¡no hay arrepentimiento! Luego una cosa tremenda tiene lugar. ¿Como van a manejar

esto aquellos de ustedes que creen que el Mar de Vidrio es una clase de lenguaje simbólico? Bueno, no lo es. ¡Es lenguaje **real!**

Apocalipsis 19:1: “Y después de estas cosas oí *la fuerte voz de una gran multitud en el cielo, diciendo, ‘¡Aleluya!... [¿Como llegó la gran multitud al cielo? Obviamente, esta en el primer cielo donde están las nubes, porque Cristo dijo que Él ‘vendría con las nubes.’ Vamos a reunirnos con Cristo en el aire, y vamos a estar de pie en el Mar de Vidrio (Apo. 15)] (y estaremos gritando): ...‘¡Aleluya!... [¡lo cual es alabar a Dios!] ...La salvación y la gloria y el honor y el poder pertenecen al Señor nuestro Dios.’*” Así entonces, ¡veremos todas las siete plagas derramadas! ¡Estamos alabando a Dios por esto!

“Porque verdaderos y justos *son* Sus juicios; y porque ha juzgado *a* la gran ramera, quien corrompió la tierra con su fornicación, y Él ha vengado la sangre de Sus siervos de mano de ella.’... [Todos los santos martirizados han sido resucitados.] ...Y dijeron una segunda vez, ‘¡Aleluya! Y su humo ascenderá en los siglos de eternidad.’ ” (vs. 2-3).

Déjeme decirles algo: El humo sube y una vez este escapa fuera de la atmosfera de la tierra, ¡se va al espacio para siempre! Exactamente como ellos descubrieron cuando enviaron el satélite que fue a Marte, tomó fotos de Marte, y fue sobre Júpiter, Saturno, Urano y afuera en el universo—¡bien afuera en el universo! Y aun con la pequeña batería que tenía, fueron capaces de comunicarse con él, años y años e imaginaron que eso seria todo. Pero está aun allí afuera en algún lugar. Justo como el humo del tormento de aquellos que reciban la *marca de la bestia*. ¡Ellos no serán atormentados para siempre! Es el humo el que subió, el humo de su tormento ascendiendo en las eras de la eternidad. Una vez algo esta afuera en el universo, ¡esta allí! ¡No se descompone! ¡No desaparece, a menos que Dios lo haga desaparecer! Y en este caso aparentemente Él no va a hacerlo desaparecer.

Verso 4: “Y los veinticuatro ancianos y las cuatro criaturas vivas cayeron y alabaron a Dios, Quien se sienta en el trono, diciendo, ‘¡Amen. Aleluya!’ ” ¿Como es esto? ¿Va a estar el trono de Dios sobre el Mar de Vidrio? ¡Bien podría ser! ¿Podremos ver a Dios el Padre en ese momento? ¿Porque no? ¿Quien va a realizar el matrimonio entre Cristo y la novia? ¿Porque no Dios el Padre? Seremos seres espirituales y entonces así podremos verlo. ¡Si, en verdad!

Verso 5: “Y una voz salió del trono, diciendo, ‘Alaben *a* nuestro Dios, todos Sus siervos, y todos los que Le temen, ambos pequeños y grandes.’ Y oí una voz como esa de una gran multitud, y como *el* sonido de muchas aguas, y *el* sonido de truenos poderosos, diciendo, ‘¡Aleluya!... [por tercera vez ‘¡Aleluya!'] ...**Porque el Señor Dios Todopoderoso ha reinado...** [Él esta regresando a esta tierra con Su novia, ¡con todos los santos!] ...Alegrémonos y gitemos con gozo; y démosle gloria; porque el matrimonio del Cordero ha llegado, y Su esposa se ha preparado a si misma.’ ” (vs. 5-7). Esto es en lo que necesitamos estar ocupados hermanos, **alistándonos**:

- creciendo en gracia
 - creciendo en conocimiento
 - creciendo en entendimiento
 - creciendo en la Verdad de Dios
- ¡así entonces estaremos listos para ese día!

“Y le fue concedido que debería ser vestida de lino fino, puro y brillante; porque el lino

fino es la justicia de los santos. Y me dijo, ‘Escribe: Benditos son aquellos que son llamados a la cena del matrimonio del Cordero.’ Y me dijo, **‘Estas son las verdaderas palabras de Dios.’** ” (vs. 8-9). Hermanos, ¿entendemos esto? Tendremos el más grande futuro para esperar con interés y esto es lo que vamos a estar hablando y cubriendo durante la Fiesta de Tabernáculos, porque la Fiesta de Trompetas entonces es el inicio del cumplimiento de lo que vamos a estar haciendo, obrando con Jesucristo para gobernar este mundo.

Verso 11: “Y vi *el* cielo abierto; y he aquí, un caballo blanco; y Quien se sentó sobre él es llamado Fiel y Verdadero, y en justicia Él juzga y hace guerra... [por eso es que el caballo blanco de Apocalipsis 6 *no* es Cristo, sino un *falso* Cristo] ...Y Sus ojos *eran* como una llama de fuego, y sobre Su cabeza *habían* muchas coronas; y tenía un nombre escrito que nadie conoce excepto Él. Y *estaba* vestido con un vestido sumergido en sangre; y Su nombre es La Palabra de Dios. Y los ejércitos en el cielo... [esos somos nosotros! Y muchos ángeles uniéndonos.] ... estaban siguiéndolo sobre caballos blancos; y estaban vestidos en lino fino, blanco y puro... [esa es la justicia de los santos] ...Y fuera de Su boca sale una espada afilada, para que con ella pudiera herir *a* las naciones; y las pastoreará con una vara de hierro; y Él pisa el lagar de la furia y la ira del Dios Todopoderoso. Y sobre Su vestido y sobre Su muslo tiene un nombre escrito: Rey de reyes y Señor de señores.” (vs. 11-16). Él es el Rey y Él es el Señor! Y nosotros somos los reyes y somos los señores!

“Luego vi un ángel de pie en el sol; que gritó con una fuerte voz, diciendo a todas las aves que vuelan en medio del cielo, ‘Vengan y júntense a la cena del gran Dios para que puedan comer *la* carne de reyes, y *la* carne de capitanes jefes, y *la* carne de *hombres* poderosos, y *la* carne de caballos, y de aquellos que se sientan sobre ellos, y *la* carne de todos, libres y esclavos, y pequeños y grandes.’ ” (vs. 17-18).

Dios tiene un trato especial para *la bestia y el falso profeta*. Él no va a dejarlos morir en esas plagas, sino que va a hacer que un ángel los coja y eche en el Lago de Fuego. “Y vi *a* la bestia y *a* los reyes de la tierra y *a* sus ejércitos, reunidos para hacer guerra contra Quien se sienta sobre el caballo, y contra Su ejército. Y la bestia fue tomada, y con él el falso profeta quien obraba milagros en su presencia, por los cuales había engañado *a* aquellos que recibieron la marca de la bestia y *a* aquellos que adoraron su imagen. Aquellos dos fueron echados vivos dentro del lago de fuego, el cual quema con azufre... [como siendo echados en un lago de lava derretida—POOF!—no hay recuperación de eso!] ...y el resto fue muerto por la espada de Quien se sienta sobre el caballo, *la misma espada* que sale de Su boca; y todas las aves fueron llenas con sus carnes.” (vs. 19-21).

Vamos a Zacarías 14; veamos como esto fue profetizado claramente allá atrás. ‘En ese día’—entonces tenemos de Trompetas, cuando las trompetas de las plagas comiencen, a la siguiente Trompetas, ¡cuando regresemos a la tierra y peleemos contra los ejércitos de *la bestia y el falso profeta* y nos encarguemos del mundo! Ahora, veamos como llegamos; veamos que esta profetizado.

Zacarías 14:1: “He aquí, el día del SEÑOR viene, y su botín será dividido en medio de ustedes, “Porque Yo reuniré *a* todas las naciones para luchar contra Jerusalén; y la ciudad será tomada, y las casas saqueadas, y las mujeres violadas. Y mitad de la ciudad irá al exilio, y el resto de la gente no será cortada de la ciudad.” Y **el SEÑOR saldrá y peleará contra aquellas naciones**... [tan solo lea acerca de esto en Apocalipsis 19] ...como cuando Él peleó en el día de

batalla. Y Sus pies se pararán en ese día sobre el Monte de los Olivos... [¿No es eso interesante? Porque cuando Jesús dejó la tierra para ascender al cielo para el tiempo final, ¿donde estaban ellos de pie? ¡En el Monte de los Olivos! Así entonces Él llega justo al mismo lugar.] ...el cual *esta* delante de Jerusalén al oriente, y el Monte de los Olivos se partirá en dos, desde el oriente y hasta el occidente, y se hará un valle muy grande... [Entonces, toda la topografía de la tierra va a ser cambiada.] ...Y la mitad de la montaña se moverá hacia el norte, y la mitad de ella hacia el sur. ‘Y ustedes huirán al valle de Mis montañas; porque el valle de las montañas alcanzará a Azal. Y huirán como huyeron desde antes del terremoto en los días de Uzías rey de Judá.’ **Y el SEÑOR mi Dios vendrá, y todos los santos Contigo.**”(vs. 1-5). ¡Esos somos nosotros hermanos!

Este día de Trompetas tiene un significado tremendo para nosotros y para el mundo. Dios no va regresar a la tierra en un rapto secreto. ¡Esto va a ser conocido! ¡Esto va a ser devastador! La tierra va a ser un armatoste de cenizas, de cuerpos muertos y tierra y edificios caídos— ¡destruidos por la guerra! Sin embargo, aun habrá gente viva, y seremos los únicos para ir y salvarlos.

Verso 6: “Y sucederá en ese día, que la luz no será *ni* clara, ni oscura. Y será un día el cual será conocido del SEÑOR, ni día ni noche; sino sucederá que en tiempo nocturno estará iluminado. Y será en ese día, que aguas vivas saldrán de Jerusalén; *la* mitad de ellas irán hacia el mar oriental, y *la* mitad de ellas hacia el mar occidental. En verano y en invierno será. Y **el SEÑOR será Rey sobre toda la tierra; en ese día habrá un SEÑOR, y Su nombre será uno.**” (vs. 6-9).

Entonces, este es el día que estamos esperando. Este es el significado de la Fiesta de Trompetas.

Estoy contento que podamos estar juntos en la Fiesta de Trompetas y ahora podemos esperar con interés el Día de Expiación y la Fiesta de Tabernáculos.

Referencias Escriturales:	Escrituras referenciadas, no citadas:
1) Levíticos 23:23-25	• Apocalipsis 11, 14
2) Daniel 11:40	• Habacuc 1, 2
3) Mateo 24:14-15	• Apocalipsis 13:1
4) 2 Tesalonicenses 2:1-11	• Joel 2
5) Apocalipsis 13:2-9	• Éxodo 24
6) Mateo 24:16-22	• Apocalipsis 15
7) Apocalipsis 6:2-8	
8) Jeremiah 25:26-34	También esta referenciado: Serie de
9) Isaías 2:9-11, 17-21	Sermones:
10) Isaías 13:9-13	<i>La Gracia de Dios y el Guardar los</i>
11) Isaías 24:1-3, 5-6	<i>Mandamientos</i>
12) Apocalipsis 8:1-12	
13) Apocalipsis 9:1-9, 11-21	
14) Apocalipsis 10:7-11	
15) Apocalipsis 19:1-9, 11-21	
16) Zacarías 14:1-9	

Traducido: Agosto 13/2010